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№ 36

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45　８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（５／16）……

	 　　地区出向者アワー　　小川　耕二 会員

	 　　 〃 　　竹内　一郎 会員

	 　（５／23）……

	 　　花見家族例会（親睦活動委員会）

	 　　10：00 ～なばなの里

２．クラブフォーラム………〈社会奉仕委員会〉

　�3：00　「学校訪問コンサート報告とミニコンサート」

	 講師　刈谷音楽協会

	 　　　　副理事長　橘　　典子 様

（紹介者　杉浦　文雄 会員）

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

ビ ジ タ ー

刈谷音楽協会　理事　　高須　大地 様

新入会員予定者　　　　神谷　　強 様

　　　〃　　　　　　　加藤　英樹 様

　　　〃　　　　　　　丹羽　克誌 様

出 席

会員総数　89名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠席　�0名　　出席率 87.95％

前々回（４／�8）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）５月23日国際交流協会の総会に出席致しました。

２）加藤　真治会員　米山功労者第�2回メジャードナー

　　太田宗一郎会員　米山功労者第３回マルチプル

幹 事 報 告

１）今月のロータリーレートは１ドル82円となってお

ります。よろしくお願い致します。

２）福島県いわき平中央ロータリークラブより

原子力発電所からの放射性物質に汚染されていると

いう風評にさらされ、復興への大きな妨げになって

おります。事実、商用などで他県を訪れると、入室

を断られるという事象も報告されております。これ
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　こちらの地方も東日本大震災に間接的ではありますが

多大な被害を受けており今後のその立ち直りに膨大な力

を注がなければなりません。まず、自分の企業をいかに

早く元の軌道に乗せるかです。その上で、私どもがこち

らの方で出来ることはわずかなことでありますが、私た

ちで出来ることをやって被災者を応援してまいりたいと

思っております。

　私はこのゴールデンウイークは、家族サービスの小旅

行に行ってまいりました。観光地はどこへ行っても道路

は込んでおり、駐車場もいっぱいで、その上、少しは名

の知れたレストランなどは、かなり前からの予約でなけ

れば思うような時間に食事が出来ないなど、普段の旅行

に比べて大変疲れる旅行でした。しかし、東日本の震災

後で、皆さんの観光等の自粛かと思いきや、私どもの様

な小旅行なのか、大変な人出でありました。震災の影響

の無い所では、少しでも景気を押し上げるようお願いし

たいと思っております。

　このゴールデンウイークが終わりますと経済活動も本

格化してくると思います。トヨタ系企業の生産体制も

整ってまいりだんだんと生産があがってくると思います。

この西三河からが元気を出してまいりたいと思います。

お 祝 い

５月の会員の誕生日…太田宗一郎、横山宜幸、久米博明

会員。

配偶者の誕生日…加藤ひろ（英二）、伊藤佳代子（節夫）、

長岡香（令文）、吉岡千花（秀記）様。

５月度結婚記念日…鈴木孝平、神谷光義、加藤英二、杉

山欣輝、神谷龍司、鈴木豊、吉原孝彦、野村紀代彦、

宮廻和正、大参富昭会員。

５月度入会記念日…長岡令文、中松健一会員。

銀婚式のお祝い

吉原　孝彦 会員

ら風評被害をあげれば枚挙に暇がありません。

３）来週５月�6日の例会よりクールビズを開始するこ

とになりました。会議所に合わせ少し前倒しになり

ましたので、よろしくお願い致します。

委 員 会 報 告

１）「ロータリーの友」５月号の記事紹介

５月号の特集はロータリーの多様性を知るです。未

来へつなぐ若いロータリアンでは、20代と30代前半

のロータリアンが入って感じたこと体験したことが

載っています。私がロータリーに入ったころ第１回目

には、会員歴20年以上のロータリアンの方々が、入

会当初のころを振り返った記事が載っています。そ

して心は共に１では、東日本大震災発生のその時…

ロータリーはいち早く動いたという活動報告が紹介

されています。その他良い記事が沢山有りますので、

よく読んでください。

会 長 あ い さ つ

ゴールデンウイーク
太田宗一郎

　皆様このゴールデンウイークは如

何でしたでしょうか。

　４月29日より昨日の５月８日まで

続き、�0日間という長い休日となり

ましたが、その間、企業によっては

出勤日があったりと落ち着かない状

態でした。又、企業によっては夏の

電力不足を見越して、このゴールデンウイークに工場を

稼動して電力需要の分散を図り、その分夏季休暇を長く

取るなど対策をするところもあるようです。会員の皆様

の所は如何でしたでしょうか？

　特に今年は東日本大震災によって観光地においては

キャンセルが毎年と比べ大変多く出ており、景気の先行

きに心配しております。むしろ被災地を応援できるよう

に経済に力を与えなければなりません。

　被災地ではだんだんと復興に向けて動き出してきまし

た。

　東北新幹線も全線開通しプロ野球の楽天もサッカーの

ベガルタも地元で開催され共に初勝利をするなど、東北

地方に明るさと元気が出てくるような話題があり、その

元気と力強さが復興に力を与え、出しております。しか

し、本来の経済状況に戻るまでには半年以上あるいは１

年以上かかるといわれています。これからが大変かと思

いますが、出来るだけ早く、元の状態に戻ることを願っ

ております。

　又、このゴールデンウイークにはボランティアで東北

の方へ震災の後片付けに行かれた方がお見えになるかも

しれませんが、もし、お見えでしたら現地のお話を伺い

たいと思います。
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卓 話

平成22年度　学校訪問コンサート

刈谷音楽協会　　　　　　 　

副理事長　橘　　典子 様

　平成22年��月、２年目となる学校

訪問コンサートがスタートしました。

本コンサートは刈谷ロータリークラ

ブの助成と協力により、刈谷音楽協

会主催で平成2�年度から実施されて

います。協会員を中心に歌、チェロ、

エレクトーンなどさまざまな楽器が

出演し、司会は加藤美代子さんが務めました。

2010.11.27　刈谷市立富士松南小学校

　第１校目は富士松南小学校です。同校卒業生である鈴

木まどかさんがピアノで出演しました。「みんなで歌お

う」のコーナーのために、コンサート前に校歌や「つば

さをください」を練習する姿がとても熱心で印象的でし

た。曲目は「アイネ・クライネ・ナハトムジーク」や「白

鳥」など、どこかで聞き覚えのあるクラシック曲を選ん

でいます。生徒を代表して６年生の女の子からお礼の言

葉をいただき、一曲ずつ丁寧に感想を述べてくれました。

2010.12.３　刈谷市立朝日小学校

　第２校は朝日小学校にて行われました。朝日小学校で

は、チェロに代わってヴァイオリンが加わり、また１～

６年生まで全校生徒が鑑賞し、とてもたくさんの子供た

ちに聞いていただきました。「みんなで歌おう」では校

歌と「ビリーブ」を歌いましたが、どちらも斉唱ではな

く低学年と高学年で二部合唱になっていて驚かされまし

た。朝日小学校と住吉小学校ではクリスマスの雰囲気を

出すため、出演者数名によるミュージックベル演奏を加

えました。お礼に花束をいただき、代表して渡利典子副

理事長が受け取りました。

2010.12.７　刈谷市立住吉小学校

　最後の舞台となったのは住吉小学校です。１年間在籍

していた津田眞壽さんがピアノで参加し、またお子さん

二人が在籍している宮田香里さんもエレクトーンで出演

しました。ミュージックベル演奏に興味をしめしてくれ

た女の子が２人、コンサート後に話しかけてきてくれま

した。終了後、おいしいケーキをごちそうになりました。

　どの学校でも生徒さんには静かに聞いていただき、普

段耳にする機会の少ない生の音楽を楽しんでいただけた

と思います。

　平成23年度は富士松北小学校、亀城小学校、小垣江小

学校の３校を予定しています。

　　


